

退職・転出の先生方より



正門すぐのけやきの木、校庭には、桜やいちょうなどの木々とともに、子供たちを見守り14年が経ちました。たくさんの時間の中で、やさしさや喜びを頂き、毎日愉しく仕事できたのは、地域や保護者の皆様のお蔭と感謝しています。お世話になりました。

前田 敏子

田無小では3年間お世話になりました。私は今、仙台にいます。皆さんの学習に向かう、キラキラした眼差しが懐かしく思い出されます。保護者、地域の皆様には温かいお言葉やご支援をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。これからも田無小の一層のご躍進を、お祈りしています。

花園 美紀

君たちの元気な態度と明るい笑顔で元気をもらいました。これからも、素直な気持ちと健全な心身で世の中を元気づけてください。

基 禎一郎

本校では、ヤゴの飼育や郷土資料の展示、お台場見学など新しい試みもでき、楽しい3年間でした。今年は新規採用教員の指導者として子供たちと関わります。ご協力ありがとうございました。

植村 恵子

保健室や学校の様々な場面で、田無の素直でパワフルな子供たちと関わり、私自身もパワーをもらっていました。ありがとうございました。今後も田無での経験を最大限に生かし、精進して参ります。

内久根 友恵

田無小での楽しかった思い出は忘れられません。子供たちに助けられた一年でした。一つ一つの出来事が大切な宝として心に残っています。ありがとうございました。人を助けることのできる立派な人になってください。

中嶋 都

短い間でしたが、田無小で過ごした日々は、大切な宝物となりました。子供たちの素直で明るい笑顔や何事にも一生懸命に取り組む姿に感動と喜びを味わうことができました。常に温かく見守り、協力してくださった保護者の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。子供たちの健やかな成長と幸せを心から願っています。

櫻井 由美子

思い返せば楽しいこと、嬉しかったことが次々と浮かんできます。保護者の皆様にはたくさんの場面で支えられました。勇気づけられる優しい声かけ、本当に嬉しかったです。8年間、お世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。

高見 真弓

田無小を最後に、学校関係の仕事から離れます。「ファイナルステージ」として、自由な時間と方々に出かけられる動きを得て、これまでと違う日々を送ります。1年間、有り難うございました。

島田 就二

半年間という短い期間でしたが、田無小学校のみなさん。出会いは一期一会。ここで経験したことを活かして、次の職場でも頑張っていこうと思います。

石原 崇

田無小のみんなの歌声や、楽器の練習に進んで取り組む姿や真剣な眼差しがとても印象的で忘れられない、先生の大切な宝物です。一緒に過ごした時間はとても楽しかったです。ありがとうございました。

伊勢 彩加

この歴史ある田無小学校で、みんなと一緒に過ごせてとても楽しかったです。わかば学級のみんなとは、一緒に笑ったり、考えたり、悩んだりして、たくさんの時間を過ごせたこと、素敵な思い出となりました。わかばの葉っぱが大きく、大きくなることを心から楽しみにしています。

わかば学級 水谷 菜々子